

Reflexión 44

Lo principal es la voluntad

Cuando uno tiene el mérito de que su alma lo ilumine ya nada lo puede confundir en su búsqueda de la verdad nada no hay nada que pueda confundirlo ni alejarlo de la verdad “yo solamente quiero a mi señor”

La mala inclinación le dice: “¡pero has cometido una trasgresión!” entonces él le responde: “es verdad, cometí una trasgresión” “pero ¿qué es lo que esté buscando?” Estoy buscando al eterno, a mi señor para decirle que sin su ayuda no soy nada, simplemente una mota de polvo en su universo. Entonces la mala inclinación le dice: mira lo que te está pasando, mira lo bajo que has caído. Entonces él responde: “es verdad, caí muy bajo” “pero un momento ¿qué es lo que estoy buscando? ¡Solamente quiero conocer y acercarme al eterno!” Va la mala inclinación y le dice a la persona: “qué triste que estás, mira lo deprimido que estás” y el le responde: “es verdad ahora estoy triste, pero quiero estar alegre” “una cosa es lo que me pasa y otra cosa muy distinta es lo que quiero. ¿Y qué quiero? Quiero solamente acercarme al eterno” ¿qué quiero? ¡Quiero solamente estar alegre!

Te dice la inclinación al mal: pero si ni siquiera oras, es verdad que no oro pero ¿qué es lo que quiero? Quiero solamente orar y concentrarme en lo que estoy diciendo, en saber lo que tengo que decir a mi señor.

La mala inclinación viene a mostrarle al hombre lo que ve, o sea la realidad. Es verdad, la realidad es así, pero ¿qué pasa con la voluntad? La persona tiene deseos de estudiar, de orar, de tener fe en el eterno. Pero, la mala inclinación le dice: “mira; no tienes fe, no crees que todo es para bien, y el responde: es verdad, aparentemente es así, pero ¿qué me dices de mi voluntad? ¡yo sí quiero creer que todo es para bien!

Cuando uno tiene fe, cuando su alma desprende luz, entonces ya nada puede confundirlo. No hay nada que pueda debilitarlo ni confundirlo.

porque lo que encamina a la persona es su fuerza de voluntad “allí por donde la persona quiere ir, por allí la llevan”. ¿Por qué a la persona la llevan en plural? ¿Por qué no dice que el eterno la lleva? Cuando la persona quiere algo, a partir de cada deseo conforme la voluntad del eterno se crea un vínculo en su alma y en su espíritu, eso es el libre albedrío, es tu voluntad de hacer lo que es correcto y lo que es hacer lo incorrecto; lo que deseas en tu corazón ahí te van a llevar tus deseos, por eso se dice te llevan.

El libre albedrío que nos ha dado el eterno es para que lo utilicemos para hacer lo que él dice que es correcto no lo que nosotros pensamos que es correcto; si hacemos lo correcto ¡viviremos! Tendremos una vida llena de bendiciones y seremos llenos de la sabiduría del eterno porque habremos decidido servir al eterno; eso, es lo más que cualquier persona puede optar, es lo máximo, tú decides si quieres vivir o quieres morir “el señor le dice que elijas vivir” amén